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【本 报 讯】Indoplas In-
doprint Indopack 三 合 一 展
会，再次在雅加达马腰兰
国 际 展 馆 举 行 。 该 活 动
于 2022 年 8 月 31 日至 9 月
3 日 举 行 ，总 共 有 来 自 二
十个国家的两百名参与者
参展。

杜塞尔多夫亚洲展会

组织者与 Wahana Kemalani-
aga Makmur（Wakeni）有 限
公司联手合办 Indoplas-In-
doprint-Indopack 三 合 一 展
会，在缺席四年之后，目标
是吸引来自印尼和其它国
家的 10,000 名参观者与参
展者进行互动。

Wakeni 有 限 公 司 经 理

莉妮（Rini Sumardi）于周三
（31/8/2022）在 开 幕 式 表
示：“本次展会以三 合一
平台展示包装加工、印刷
和塑料行业的方方面面，
从 原 材 料 、机 械 、配 套 设
备到工业服务。”

她 补 充 说 ，本 次 展 会
汇集了全球知名企业和三
大行业领域的领先品牌，
如 海 德 堡（Heidelberg, 亚
洲）印刷技术、荷兰 Mova-
color 注塑成型专家，以及
我国领先的区域公司和分
销 商 。 其 中 是 PT Perdana-
Jatiputra、Samafitro、ASABA、
代表柯尼卡美能达（Koni-
ca Minolta）和 理 光（Ricoh）
等 品 牌 的 Perdana Bangun
Pusaka 上市公司。

（REN/HAN）

来自二十个国家的两百家参展商
参加Indoplas-Indoprint-Indopack展会
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生产塑料回收的参展者之一生产塑料回收的参展者之一

【本报讯】贸易部长祖
基 菲（Zulkifli Hasan）乐 观
地认为，今年国家出口将
猛增。此信念是在国会通
过了《区域全面经济伙伴
关系协议》（RCEP）和《印-
韩 全 面 经 济 伙 伴 关 系 协
议》（IK-CEPA）的 草 案 之
后出现的。

同是在 2020 年签署的
这两项协议，是印尼立即
实施协议的法律保护伞。

该两项协议的通过，是在
8 月 30 日在国会全体会议
上作出的决定。

祖 基 菲 于 周 二（2022
年 8 月 30 日）发布的书面
声明中写道：“实施作为超
级自由贸易协定的《区域
全面经济伙伴关系协议》，
将给印尼带来好处，例如
国 内 生 产 总 值 增 加 0.07%
或相当于 38.33 万亿盾，外
国 投 资 增 加 0.13% 或 等

值 。 到 2040 年 将 达 到
24.53 万亿盾。”

《区 域 全 面 经 济 伙 伴
关系协议》是五个东盟+1
自由贸易协定的整合，预
计将为贸易规则提供确定
性和统一性，并增加商品
和服务出口市场的准入。
另一个含义是加强投资环
境，推动出口导向的中小
微企业的提升和作用，增
加各种形式的合作和技术

转让，并加强印尼在该地
区供应链中的地位。

《印-韩全面经济伙伴
关系协议》协议将成为印
韩之间战略和全面合作的
论坛。通过该协议，可以
通过增加货物贸易、服务
贸易和投资来加强两国的
经济、扩大就业机会、提高
国家技术能力、以及深化
两国各领域的经济合作。

（松鹤）

国会批准了RCEP和 IK-CEPA法案
祖基菲对出口增长持乐观态度

【本报讯】政 府 将 通
过《2022 年第 564 号交长
条例》来提高网招摩托车
的 车 费 。 公 众 对 此 做 出
了各种回应和抗议，致使
该条例一再推迟执行。

Soegijapranata 天 主 教
大 学 交 通 观 察 员 佐 科
（Djoko Setijowarno）于周二
（30/8/2022）对 媒 体 坦 言
称，目前网招摩托车仍然
是 私 家 车 。 因 此 政 府 想
用 权 力 来 规 范 车 费 是 非
常困难的。

他 说 ：“ 网 招 摩 托 车
的状态已被法院驳回，它
不 是 公 交 工 具 。 没 记 错
的 话 是 在 2018 年 。 即 使
要执行这条例，也需要有
政 府 对 应 用 程 序 公 司 的
监督，应该是通讯信息部

吧。如果没有的话，那将
是很难办的事。”

2018 年 申 请 网 招 摩
托车（行业）被宪法法院
驳回，认为网招摩托车不
符 合 公 交 工 具 的 标 准 。
因 为 在 乘 客 的 安 全 和 保
障方面，摩托车本身不属
于 运 载 乘 客 或 货 物 的 机
动车范畴内。

因 此 ，他 强 调 ，要 实
施这条条例，可能会徒劳
无功的，特别是如果没有
对应用程序公司的监督。

目前，网招摩托车的
数量还不确定，惟有应用
程 序 公 司 才 知 道 究 竟 有
多 少 。 这 就 是 为 何 网 招
摩 托 车 问 题 完 全 取 决 于
应用程序公司的原因。

（松鹤）

设定车费之前给政府的信息
网招摩托车不是公交工具

【本 报 讯】贸 易 部 长
祖 基 菲（Zulkifli Hasan）认
为，向有权获得燃料补贴
的人提供燃料补贴，是更
好 的 。 不 应 该 通 过 商 品
进行补贴。

祖 基 菲 于 周 二（2022
年 8 月 30 日）在雅加达举
行 的 国 会 第 六 委 工 作 会
议 上 说 ：“ 我 的 建 议 是 有

针对性的补贴，是对人民
的 补 贴 ，如 果 有 3,000 万
贫困人口，一个月还可以
补贴 100 万盾。如果一个
月 100 万 盾 ，一 年 也 只 有
360 万 亿 盾 ，他 们 可 用 于
购买汽油。”

如果补贴是通过商品
发放，那么每个人都能够
享用到。他说，如果像现

在这样分配补贴，那么拨
出的国家预算，其数额将
非常庞大。

他 说 ：“ 因 为 如 果 我
们享用这样的补贴，设想
一 下 要 烧 掉 700 万 亿 盾 。
人们确实会生气的，但我
们也必须教育他们。”

他 补 充 说 ，如 果 像 这
样 的 补 贴 模 式 持 续 到

2023 年 ，情 况 会 更 混 乱 。
他 担 心 会 扰 乱 国 家 的 预
算。

他 说 ：“ 所 以 我 有 个
观点，如果燃料油持续到
2023 年 ，到 2023 年 达 到 顶
峰，反而会更糟糕。国家
预 算 可 能 会 受 到 更 危 险
的干扰。”

（松鹤）

祖基菲就燃油价格提议：
对人补贴，不是对商品补贴！

【本报讯】印尼公卫协
会（IAKMI）主 席 艾 德（Ede
Surya Darmawan）博士表示，
卷烟行业贡献的数字，比
国家预算“大得多”。

购买消费税（cukai）的
卷烟行业（商），其总额实
际 上 是 3,400 万 亿 盾 。 国
家 从 消 费 税 的 所 得 为 170
万亿盾。

艾德于周二（2022 年 8

月 30 日）在《印 尼 控 制 香
烟 的 斗 场 》（Medan Laga
Pengendalian Rokok di Indone-
sia）新 书 视 讯 发 布 会 上
说 ：“ 而 我 们 蒙 受 赤 字 的
国 家 预 算 ，数 额 不 超 过 3,
046 万 亿 盾 ，所 以 卷 烟 业
比 我 们 的 国 家 预 算 大 得
多，这就是问题的所在。”

“ 也 许 问 题 是 为 何 任
由它这么大，为何要干预

这么多的生活领域，让我
们很难促进普遍的福利，
为什么呢？”

艾德解释道：“证据何
在呢？直到今天，中央统
计局的数据显示，在香烟
方面的支出，是印尼每个
家 庭 购 买 主 食 之 后 的 第
二 大 支 出 。 这 意 味 着 什
么 呢 ？ 支 出 高 达 3,400 万
亿盾的人民，他们的钱用

于购买香烟。”
艾 德 说 ：“ 更 糟 糕 的

是，国家的知识生活也被
忽 视 了 ，所 以 发 生 的 事 ，
是 一 个 大 规 模 的 欺 骗 过
程。”

他总结道：“有什么证
据 呢 ？ 我 经 常 看 到 小 孩
子在摊位上买零食，同时
也买烟，是谁教小孩买的
呢？是他父亲。”（松鹤）

IAKMI称香烟从一开头就打劫家庭

【安打拉山口洋讯】山口洋市长
蔡翠媚大力呼吁山口洋市民使用电
动车，因为现在已有国有电力公司
的支持，在山口洋市建立一个公共
电动车充电站。

“我们认为，公共电动车充电站
的出现成为创新的替代解决方案，
因为在印尼有越来越多的民众右一
使 用 电 动 车 ，因 为 它 的 价 格 大 众
化。为此我鼓励山口洋市民也开始
转用电动车。”蔡翠媚如是说。

蔡 翠 媚 认 为 ，为 了 压 制 燃 油 需
求量的日益增加，公共电动车充电
站在山口洋的出现就成为替代解决
方 案 。“ 使 用 电 动 车 逐 渐 受 到 民 众
的青睐，因为其价格大众化。”蔡翠
媚如是说。

在此之前，蔡翠媚和山孟发（山
口洋、孟加影、三发）电动车社群有
机会试驾电动车环游山口洋市，以
体验坐电动车的舒服。

众 所 周 知 ，目 前 山 口 洋 市 国 有
电力公司在山口洋市提供了第一个

公共电动车充电站。公共电动车充
电站的出现被认为在压制燃油需求
量高非常有益。

“ 山 口 洋 市 公 共 电 动 车 充 电 站
在西加省建立的第二个公共电动车
充电站。之前坤甸市已先建成了西
加 第 一 个 公 共 电 动 车 充 电 站 。”北

塔 米 纳 西 加 地 区 总 经 理 Yohanes
Avrilia Ari Dartomo 如是说。

人们相信，在几个地区建立了公
共电动车充电站就可以减少从国外
进口的燃油需求量。为此他推荐使
用电力发动的车辆，因为可以节省能
源，减少车辆废气排放和空气污染。

蔡翠媚鼓励山口洋市民使用电动车

【本报坤甸讯】 8 月
31 日星期三，数十位荣戛
区下白牌(Wajok Hili)村居
民，在白牌加 ok 64.783.02.
加油站举行示威。

因为差不多两个星期
了 ，加 油 站 没 有 卖 柴 油
卖。因此他们感到非常恼
火 。 因 为 不 能 给 车 子 加
油，使得他们不能去工作。

其 中 一 个 居 民 Andi
Hamdani 说 ，他 和 其 他 的
居 民 故 意 来 到 白 牌 加 油
站，因为已经十三

天 了 他 们 没 有 卖 柴
油。“我不要油，但我需要
油”他如是说。

Hamdani 解释，其实我
们 知 道 在 白 牌 加 油 站 有
16 吨柴油

“ 柴 油 存 量 是 有 的 ，
但他们不卖，这样的话就
浪费了，我们这些小民，
要怎样摆布？”他生气地
说。

他接着说，白牌加油
站 管 理 者 说 不 卖 柴 油 的
原 因 是 因 为 打 雷 弄 坏 了
在线注油系统。

据 Hamdani，如果加油

机 坏 了 可 以 用 其 他 方 法
来卖柴油，比如是用手动
的方法也可以卖。

Hamdani 解释，还没示
威之前，他的人已经联系
了 加 油 站 的 员 工 立 即 采
取最佳政策，

使民众对柴油的需求
仍能得到满足。

“ 别 不 理 这 个 问 题 ，
它 的 影 响 是 我 们 感 觉 到
的 ，不 能 工 作“，Hamdani
说

其 他 居 民 ，Bandi 说 ，
他 自 己 也 感 受 到 这 个 影
响。

Bandi 说，已经一个星
期 了 ，他 的 司 机 没 有 工
作，是因为他的卡车没有
油。

“ 在 Wajok Hilir 这 个
格式唯一的加油站，我们
的 石 油 需 求 取 决 于 这 里
的 加 油 站 。 如 果 跟 零 售
商买的话太贵了，我们受
不了。”他如是说

“ 所 以 我 们 希 望 ，白
牌 加 油 站 能 再 提 供 柴 油
服 务 ，可 怜 我 们 没 有 工
作。”他如是说。 （Co）

两周没卖柴油 民众在白牌加油站示威


